

FREITAG, 2. JUNI 2023 | LANGE NACHT DER KIRCHEN

	Evang. Kirche Hochdorf	Kath. Kirche Hochdorf	Kath. Kirche Römerswil	Kath. Kirche Hohenrain	Kath. Kirche Kleinwangen
19 Uhr	Konzert „Sommernachtstraum“ (mit Eintritt!)	Die „Chenderchele“ lädt ein: Bejuso, was kräbst du so? Endlich lernt der Kirchengüggel seine Kirche kennen. Snack um die Feuerschale (ganzer Abend)	Feuriger Start mit dem Chor „Solcanta“ in der Kirche Kinder-Kino in der Kaplanei	Feuer entfachen und Suppe kochen	Kochen und essen – wie zu Jesu Zeiten draussen auf dem Kirchplatz
20 Uhr	20.30 Uhr: Worship Chor FEG	Kirchturm und Kirchenschatz entdecken	Agape-Mahl beim Feuer Apero auf dem Kirchplatz	Theateraufführung der Minischar „Die goldene Gans“ Möglichkeit zum Austausch und Geniessen einer Suppe	Theater mit Minis
21 Uhr	Gospel mit Christoph Thiel 21.30–22.15 Uhr: „Offenes Klavier“	„Unsere Kirchenorgel – eine kleine Nachtmusik“ Orgel und Text: André Stocker	Abendmusik in der Kirche: Andreas Wüest, Orgel, und Arlette Wismer, Jodel und Violine; mit Musik „Con Fuoco“, umrahmt mit Gedanken und Illustrationen	Kirchenchor lädt zum Singen ein	Geschichten und Erzählungen von früher
22 Uhr	22.30 Uhr Film „The Chosen“ (Jesusfilm, Serie“	Fackelwanderung zur Kapelle Urswil mit musikalischer Unterhaltung in der Kapelle	Kaffee und Kuchen am knisternden Feuer vor der Kirche	Überraschungsfilm	Offenes Singen mit Cornelia
23 Uhr		Gemütliche Fackelwanderung zurück nach Hochdorf (bis ca.23.45 Uhr)	Nachtspaziergang mit Fackeln durch die Dunkelheit	Bewegendes „Bettmüpfeli“	Kinofilm
24 Uhr		Bettmüpfeli vor der Pfarrkirche			Turmbläser (23.45 bis 24.00 Uhr)

02.06.23
**LANGE NACHT
DER KIRCHEN**

Analog zur „Langen Nacht der Museen“ öffnen Luzerner Kirchen während einem Abend ihre Türen und machen sie der Öffentlichkeit zugänglich.

Die „Lange Nacht der Kirchen“ hat ihren Ursprung in Österreich, wo sie seit 18 Jahren stattfindet. 2016 brachten die Aargauer Landeskirchen die Idee in die Schweiz. 2018 schlossen sich die reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn sowie in Nidwalden die reformierte Kirche und die katholische Pfarrei Stans an. Am 5. Juni 2020 machen neu auch die Luzerner Landeskirchen mit; dies aus Anlass ihres 50-jährigen Bestehens.

Die Pastoralraumräte unserer vier Pfarreien Hochdorf, Hohenrain, Kleinwangen und Römerswil engagieren sich gemeinsam mit der Diakonie-Verantwortlichen der reformierten Kirche Hochdorf. Die Angebote sind vielfältig und werden in allen fünf Kirchen angeboten.

www.langenachtderkirchen.ch

**Bei Einbruch der
NACHT**

**öffnen sich neue Zugänge
zum Sich und zur Wirklichkeit**

Programm

- ♦ Evang. Kirche Hochdorf
- ♦ Kath. Kirche Hochdorf
- ♦ Kath. Kirche Hohenrain
- ♦ Kath. Kirche Kleinwangen
- ♦ Kath. Kirche Römerswil

02.06.23
**LANGE NACHT
DER KIRCHEN**